



Le Bus de la compagnie de transport interurbain Finex Voyage a été calciné alors qu’il se trouvait dans un Garage à Douala, précisément au lieu-dit du camp Yabassi le dimanche 14 janvier.

En effet, d’après les informations recueillies auprès de cette compagnie de voyage, Le bus en partance pour Yaoundé avait à son bord une soixantaine de passagers a eu un disfonctionnement quelques minutes seulement après son départ de l’agence d’Akwa.

C’est ainsi que le chauffeur du « gros porteur » va décider d’évacuer les passagers et se diriger vers un garage des environs. Une fois au garage le bus, va complètement aller en fumé. La direction de la compagnie informée va immédiatement envoyer un autre bus afin de conduire les passagers sur Yaoundé.